



## ☆芸術の秋！校内合唱コンクール☆

先月の10月22日(火)の午後、本校体育館にて合唱コンクールを開催しました。どの学年も、どのクラスもそれぞれの持ち味やそれまでの練習の成果を十分発揮した素晴らしい合唱を披露してくれて、聴いていて感動しました。以前から中学生の合唱には人を感動させる力があると思っています。それは、確かな音程やハーモニーの美しさだけでなく、それ以上に、この1曲を聴いている人に届けたい、聴いている人を感動させたいという純粋で、ひたむきな気持ちで演奏や態度から伝わってくるからだと思います。当日は多くの保護者の皆様にもご来校いただきまして、たいへんありがとうございました。生徒たちも、やりがいを感じて演奏できたことと思います。各学年の最優秀クラスと合唱曲を以下に紹介します。



1年2組 「今を生きる」

2年2組 「あなたへ ～旅立ちに寄せるメッセージ」

3年2組 「君とみた海」(右上写真)

## ☆県駅伝大会に男女ともに出場☆



女子1区の〇〇選手の走り

11月9日(土)に総合体育大会の位置づけとなる駅伝の県大会が渋川総合運動公園で行われ、本校から男子と女子各1チームが桐生市・みどり市の代表として出場しました。このコースはアップダウンが激しい名物コースで、選手にとって本当にきついコースであると言われていいます。そんなコースに、女子5名、男子6名の代表選手が果敢に挑んできました。控えの選手も含めて駅伝部の生徒たちは夏休みからきつい練習を重ねて本当によく頑張ってきました。本番ではその成果を発揮し、今までのベストを更新する選手も多数でした。私はコースの中でも最もきつい最後の上り坂で応援していましたが、一人一人がチームのために一丸となり、へばっても最後まで全力を尽くそうとする姿にたいへん感動しました。選手の皆さんは本当によく頑張りました。また、選手の保護者の皆様には、休日の選手の送迎や応援等たいへんありがとうございました。結果を紹介します。

<女子> 33位

<男子> 10位



# ☆校内持久走大会を行いました☆

11月6日(水)に本校の持久走大会が行われました。本校では持久走大会を幸橋から広見橋の区間の土手を利用して行うことができ、男子は、校庭トラック2周+土手2周(3715m)、女子は、校庭トラック2周+土手1周(2255m)がコースとなっています。生徒たちはこれまで、体育の授業を中心に持久走の練習を重ねてきました。本番ではその練習の成果を十分発揮し、どの学年のどの生徒も、自己ベストの更新を目指して、ゴールまで全力で走り切ってくれました。



3年男子のスタート

ほとんどの生徒にとって持久走大会は、楽しみでワクワクする行事ではないと思います。もちろん苦しいからです。しかし、走り切った生徒たちには、日頃は中々経験することができない、苦しさや困難に立ち向かって、我慢して粘り強くやり抜く精神力を身に付ける機会になったことと思いますし、最後まで走り切れたことを今後の自信にしてほしいと思います。また、同じく頑張っている仲間を、全力で応援する光景もたいへん微笑ましく、学年、学級という集団のすばらしさを感じました。手伝いや応援に駆けつけていただいた保護者の皆様にはたいへんありがとうございました。

なお、**3年の〇〇〇〇君と2年の〇〇〇〇さんは、それぞれ男女の大会新記録を樹立しました。**おめでとうございます。

# ☆三者面談お世話になりました☆

10月の下旬に実施した三者面談では、お仕事の都合をつけてご来校いただき、たいへんありがとうございました。お子さんの普段の学校、家庭での様子や、今後に向けて、お子さん自身が何をすべきか、それを保護者と学校がそれぞれどのように支えていくかといったことが確認されたことと思います。やはり学校と家庭は子育ての両輪となる必要があると思います。お子さんが学校で頑張るためには、ご家庭の支えと、見守りが必要です。今後も、同じ子どもを育てる教育者同士という立場で、連携・協力を図っていただければと思いますので、よろしくお願ひします。